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Uma coisa que o próximo governador, Carlos Moisés da Silva (PSL), terá que ter a 

coragem de enfrentar, é a discussão da manutenção, ou não, das emendas impositivas 

dos deputados estaduais. Para ter uma ideia, como se não bastasse ter que pagar as 

previstas para o próximo ano, ele também terá que arcar com as não pagas no exercício 

atual. 

Ao todo, são 2,4 mil emendas apresentadas pelos deputados para este próximo ano, 

totalizando, R$ 243 milhões que serão retirados dos cofres públicos para gerar uma 

relação mais próxima, entre parlamentares e a sociedade. 

É praticamente o mesmo modus operandi da Câmara Federal, ao liberar as emendas. 

Ninguém mais concorda com a relação nociva que esses recursos carimbados, geram 
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entre uma parcela dos políticos e a sociedade. Está na hora de acabar com isso e, como 

um defensor da “nova política”, Moisés precisa enfrentar esse tema espinhoso. 

Não há sentido atribuir aos parlamentares o exercício de executar, pois, já é uma 

atribuição do governo. Cabe à Assembleia Legislativa fiscalizar o governador e sua 

equipe, votar as matérias de interesse da sociedade, mas, não ter o controle para quais 

cidades, entidades, entre outros, serão destinados valores consideráveis, tirando a 

possibilidade do Executivo em dar a melhor destinação frente às suas demandas e 

planejamento. 

Aproveitando, ontem a Alesc aprovou o orçamento para o próximo ano, que prevê R$ 

28,271 bilhões, ou seja, 7,11% a mais do que o programado para o ano atual. O que 

chamou a atenção, é que a Educação já sairá perdendo. Serão R$ 200 milhões a menos 

os cofres do já enfraquecido setor. Penso que se voltarmos ao assunto das emendas 

impositivas, os R$ 243 milhões carimbados, bem que poderiam ajudar na educação dos 

jovens catarinenses. 

A deputada estadual, Luciane Carminatti (PT), chegou a destacar que no ensino 

profissionalizante o corte será de 45%, passando de R$ 56 milhões para R$ 30 milhões. 

Por sua vez, Milton Hobus (PSD) tentou amenizar, dizendo que o orçamento é uma 

peça para cumprir uma formalidade e, que caberá a Moisés fazer os acertos necessários. 

Porém, é preciso uma correção na fala de Hobus. Quando se vota a Lei Orçamentária 

Anual (LOA), devem constar ali as prioridades contidas no PPA, além das metas que 

devem ser atingidas naquele ano. Em suma, a lei serve para disciplinar, obrigar aos 

governos a agirem com mais responsabilidade, dentro das ações previstas. É o que 

esperamos, pois, tornar a LOA uma peça de ficção é fugir de uma gestão responsável. 

 

Hobus critica 

 

 

O deputado estadual, Milton Hobus (PSD), retomou no Plenário da Assembleia 

Legislativa a discussão que o fechamento das ADRs em Santa Catarina, não geraram 

economia. Segundo Hobus, os recursos que antes eram utilizados nas ADRs extintas, 
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agora vão para as que ainda estão abertas. “Não houve economia, se continuam 

gastando com as que ficaram em funcionamento”, destacou. O parlamentar também 

reforçou que não dá pra compreender o corte de recursos no orçamento do Estado para 

pastas importantes, como educação e agricultura, comparando 2018 e 2019. 

 

Porta dos Fundos 
O governador eleito, Carlos Moisés da Silva (PSL), entrará literalmente pela porta dos 

fundos. Foi a entrada que ele pediu para usar no dia 1º de janeiro na Assembleia 

Legislativa, no ato de sua posse. O grupo que organiza a cerimônia formado por pessoas 

da transição, mais alguns servidores do parlamento, o questionaram se haverá uma 

coletiva à imprensa. Moisés disse que até fala com os jornalistas, mas, que não 

responderá a eventuais perguntas. Começando bem…. 

 

Posse da Aprasc 

 

 
Pawlick é o novo presidente 

 

 

A nova diretoria da Associação dos Praças de Santa Catarina (Aprasc), que será 

presidida pelo subtenente da reserva, João Carlos Pawlick, tomará posse hoje, às 19h30, 

no auditório da Secretaria de Estado da Segurança Pública, em Florianópolis. A nova 

gestão optou por uma cerimônia simples, sem pompa. “Não há o que festejar. Nosso 

salário está defasado há quatro anos e precisamos avançar nessa pauta, bem como em 

outras lutas, como a revisão do valor da diária dos nossos policiais, que saem do interior 

para trabalhar na Operação Verão, mas, atuam sem as condições adequadas. Tudo é 

mais caro no litoral”, destacou Pawlick, que assume a presidência no lugar do 

subtenente da reserva Edson Fortuna. 
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Aprasc governista? 
Candidato ao cargo de Deputado Estadual pelo PSL, João Carlos Pawlick, que assume 

hoje o comando da Aprasc, obteve 6.288 votos totalizados. Ele está preocupado com a 

pauta dos praças, porém, como será a conversa com o governador eleito, Carlos Moisés 

da Silva (PSL)? Fico imaginando quando ele começar a apresentar as reivindicações dos 

policiais militares, a exemplo do aumento do salário e das diárias na Operação 

Veraneio. Moisés terá que aprender a melhor forma de conduzir uma situação que para 

ele terá um peso maior, pelo fato de também ser um militar. 

 

Presidente do Badesc 

 

 
Moisés recebe Machado que presidirá a agência 

 

Seguindo a proposta de nomeação de servidores de carreira, o governador eleito, Carlos 

Moisés da Silva (PSL), oficializou com a equipe mais um nome para compor o futuro 

governo. A Agência de Fomento do Estado de Santa Catarina (Badesc), será dirigida 

pelo atual gerente de Auditoria Interna da pasta, Eduardo Alexandre Corrêa de 

Machado. Economista e contador, Eduardo é Mestre em Administração e funcionário 

concursado do Badesc desde 2006, como Técnico de Fomento. Entre os desafios da 

gestão, ele destaca a ampliação da plataforma digital para facilitar o acesso ao crédito e 

o acompanhamento dos resultados aos empreendedores por meio virtual. Além de 

ampliar a possibilidade de crédito no meio rural e de investidores privados de maneira 

geral, de forma segura, ágil e produtiva. 

 

Saúde 
O secretário de Estado da Saúde, Acélio Casagrande, está na expectativa da entrada de 

dinheiro em caixa, para poder aplicar os 14% de gasto mínimo na Saúde neste ano. Até 

o próximo dia 30, ele espera receber cerca de R$ 400 milhões. Casagrande me disse que 

o seu temor é que não entre todo o valor, o que poderá deixar o setor parecido com a 

época em que Raimundo Colombo (PSD) renunciou ao governo, deixando R$ 230 

milhões de restos a pagar. Não querendo demonstrar que é uma crítica a Colombo, o 

atual secretário da Saúde fez questão de garantir, que nada será deixado nas gavetas, 

pois, empenhou todas as compras feitas em seu exercício. O ex-governador Raimundo 
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Colombo é criticado pelo fato de seu então secretário da Saúde na época, ter deixado 

inúmeras notas de servidores em gavetas sem o devido empenho. 

 

Proibido acumular 

 

 
Projeto de Nunes moraliza o ganho de agentes públicos. 

 

O deputado estadual, Kennedy Nunes (PSD), deverá ser um dos parlamentares que se 

posicionarão como oposição ao Governo de Carlos Moisés da Silva (PSL), que inicia no 

dia 1º de janeiro. Se essa situação se confirmar, Nunes pode ter vencido ontem o seu 

primeiro confronto com os futuros governistas. Acontece que é do pessedista o projeto 

de lei que proíbe o acúmulo de ganho de servidores aposentados, ou seja, quem se 

aposentar e quiser retornar à ativa através de algum cargo comissionado, terá que optar 

pelo salário ou pela pensão. O dia foi de muita correria entre lideranças ligadas a 

Moisés, querendo convencer os parlamentares a votarem contra a proposta. Valeu a 

experiência de Kennedy Nunes, que conseguiu articular a aprovação vencendo na 

votação em primeiro turno, com 23 votos, e num segundo turno com 21 votos. A 

matéria vai para a sanção do governador. Dessa forma, servidores do Iprev, sejam 

militares ou civis, não poderão acumular os vencimentos. A matéria de Kennedy ajuda a 

restabelecer a moralidade, ainda mais num país, em que boa parte da população vive em 

situação de miséria. 

 

Amostra 
Ontem foi possível perceber como será o posicionamento de algumas bancadas, ou 

parlamentares na Assembleia Legislativa. O MDB fechou questão com lideranças do 

PSL que, vale lembrar, ainda não assumiram, e votaram contra o projeto de Kennedy 

Nunes (PSD). A votação mostrou que o alinhamento entre emedebistas e pesselistas já 

existe. Por outro lado, Nunes deixou claro o seu posicionamento em relação ao governo 

de Carlos Moisés da Silva (PSL). Em falar no governador eleito, ele terá que recorrer ao 

futuro presidente do parlamento, Júlio Garcia (PSD), quando precisar aprovar as suas 

propostas. Garcia tem o perfil de articulador e, Moisés conta com a sua experiência para 

tentar segurar alguns possíveis oposicionistas, entre os quais, Kennedy Nunes. 
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Assistência Social 
Diante da decisão da Justiça Federal do Trabalho de derrubar a liminar para interdição 

da sede da SST, a secretária Romanna Remor informa que a gestão dará sequência ao 

processo de mudança para a sede da COHAB, a qual foi iniciada em 15 de outubro, 

antes de qualquer decisão judicial. Ela reafirma ainda a normalidade do expediente da 

Secretaria, dizendo que conta com o comprometimento de todos para dar continuidade 

aos trabalhos e ao processo de mudança. “Vamos até o último dia do ano resguardar o 

interesse público e realizar a transição de governo da melhor forma possível. Ainda 

temos muito trabalho a fazer até o final deste ano”, disse Romanna. 

 

Negada bonificação 

 

 

Ontem eu entrei em contato com o presidente da Câmara de Vereadores de 

Florianópolis, Gui Pereira (MDB). Acontece que gerou uma grande repercussão a nota 

que divulguei nesta coluna, mostrando que havia uma intenção de dobrar o valor do vale 

alimentação dado aos servidores da Câmara, neste mês de dezembro. Pereira me disse 

que o projeto tramitou em Maio, mas, foi arquivado ontem. Ele colocou a culpa em 

outro vereador, sem citar nome, dizendo que o colega quer criar caso. Gui Pereira disse 

que não houve uma gestão que economizou mais do que a sua. “Nós devolvemos mais 

de R$ 14 milhões em dois anos, enquanto que teve gente que não devolvia nem R$ 1 

milhão. 

 

João Rodrigues 
Conversei ontem com Jackson Alessandro de Andrade, advogado de defesa do deputado 

federal, João Rodrigues (PSD). Ele me disse que a decisão do ministro do STF, Marco 

Aurélio Mello, que perdeu a validade devido a decisão de Dias Toffoli, não atenderia a 

Rodrigues, já que o seu caso atingiu a última instância, ou seja, em transitado e julgado. 

“Agora nós estamos na revisão criminal, portanto, não beneficiaria o deputado”, disse o 

advogado. A princípio, Rodrigues terá que se apresentar amanhã para cumprir o restante 

da pena em regime semiaberto no complexo da Papuda. 
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Escola militar 
O Plenário da Assembleia Legislativa aprovou ontem, o projeto de lei complementar 

do poder Executivo que normatiza o ensino militar em Santa Catarina.  A legislação 

federal determina que as escolas militares, devem ser reguladas por lei específica e 

Santa Catarina ainda não tinha esse regramento. Com a aprovação da proposta, além do 

sistema público e do privado, o Estado passa a contar também com o sistema militar de 

ensino. Em Chapecó, a Somar Oeste e as entidades empresariais tem buscado a 

instalação de uma unidade no município, porém, o pleito tem sido ignorado pelos 

governos. 

 

Hospital de São Bento 
O contrato de repasse de R$ 1,99 milhão para realizar ampla reforma da ala de 

maternidade do Hospital e Maternidade Sagrada Família, de São Bento do Sul, foi 

assinado nesta semana. Os recursos serão disponibilizados pela Caixa Econômica 

Federal e foram viabilizados pelo deputado, Silvio Dreveck (Progressistas), junto ao 

Ministério da Saúde. O pleito já havia sido solicitado por Dreveck no início deste ano 

em reunião com o então ministro da Saúde, Ricardo Barros. O deputado federal e 

senador eleito, Esperidião Amin, e o secretário-geral do Progressistas, Aldo Rosa 

também estiveram no local. Após adequação do projeto, os recursos foram autorizados 

em setembro durante nova audiência no Ministério da Saúde. 

 

Constrangedor 
Uma das situações que chamou a atenção das pessoas na cerimônia de diplomação dos 

eleitos em Santa Catarina, foi o discurso do deputado federal eleito, Hélio Costa (PRB). 

Pausas intermináveis, erros na leitura, deixaram as pessoas curiosas sobre o que 

aconteceu com Costa. 

 

Prefis 
A Assembleia Legislativa aprovou duas propostas do Executivo, para arrecadar recursos 

de dívidas tributárias. As medidas fazem parte do Programa de Recuperação Fiscal 

(Prefis), e foram anunciadas como forma de incentivar os empresários endividados a 

pagarem o que devem ao Estado e, com isso, reforçar os cofres públicos. Com o Prefis, 

o governo vai perdoar até 90% dos juros e multas que incidem sobre dívidas do ICMS e 

do Imposto sobre Transmissão Causa Mortis e Doação de Quaisquer Bens ou Direitos, 

contraídas até o fim do ano passado. 
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Orçamento Federal 
Ontem o Congresso Nacional aprovou o orçamento enviado pelo governo para o 

próximo ano. Mesmo tendo sido elaborado pela equipe do atual presidente, Michel 

Temer (MDB), caberá a Jair Bolsonaro (PSL) governar receitas e despesas totais de R$ 

3,381 trilhões. O que chama a atenção, é que Temer poderá deixar para Bolsonaro 

sancionar ou vetar pontos, ou, até mesmo a matéria inteira. O déficit previsto para as 

contas públicas é de R$ 139 bilhões, o que equivale a 1,9% do PIB. Em relação as 

despesas, a Previdência lidera com R$ 637,9 bilhões, enquanto que o gasto com 

servidores comissionados deve chegar aos R$ 351,4 bilhões. 

 

Entrevista 

 

 
Tereza Cristina 

 

 

Ontem eu entrevistei rapidamente a futura ministra da Agricultura, Tereza Cristina. Há 

anos atuando na Frente Parlamentar do setor produtivo, ela tem inúmeros desafios. 

Ouça a entrevista: https://scempauta.com.br/ouca-futura-ministra-da-agricultura-fala-ao-

sc-em-pauta-emendas-impositivas-atrapalham-o-estado-servidores-nao-poderao-

acumular-os-seus-ganhos-entre-outros-destaques/ 

 

https://scempauta.com.br/ouca-futura-ministra-da-agricultura-fala-ao-sc-em-pauta-emendas-impositivas-atrapalham-o-estado-servidores-nao-poderao-acumular-os-seus-ganhos-entre-outros-destaques/
https://scempauta.com.br/ouca-futura-ministra-da-agricultura-fala-ao-sc-em-pauta-emendas-impositivas-atrapalham-o-estado-servidores-nao-poderao-acumular-os-seus-ganhos-entre-outros-destaques/
https://scempauta.com.br/ouca-futura-ministra-da-agricultura-fala-ao-sc-em-pauta-emendas-impositivas-atrapalham-o-estado-servidores-nao-poderao-acumular-os-seus-ganhos-entre-outros-destaques/
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Duas derrotas 
 

Parte da Câmara de Capivari de Baixo, liderada pelo vereador Pedro Medeiros Camilo, 

sofreu duas grandes derrotas em um dia só. Além de anular a decisão do pedetista que 

modificou as composições das mesas diretoras para os anos de 2018 e 2019, o Tribunal 

de Justiça de Santa Catarina deferiu liminar em ação protocolizada pelo prefeito 

Nivaldo Sousa, questionando duas emendas propostas e aprovadas por Camilo e aliados. 

Com isso, as emendas passam a não ter qualquer validade. 

 

 

Duas derrotas 2  

Uma das emendas é a que aumentava o repasse do Poder Executivo para o Legislativo, 

o chamado duodécimo. A emenda foi aprovada por Pedro Medeiros Camilo, Cristiano 

Praxedes, Zé da Gaita, Felipinho Schoeller, Ismael Martins e Jean Rodrigues.  

 

 

Inclusão  

Todo o discurso do governador eleito, comandante Moisés, durante a solenidade de 

diplomação, foi traduzido/interpretado em libras, a língua brasileira de sinais, 

prestigiando, assim, a comunidade surda. A interpretação, realizada pela 

competentíssima Luciellen Lima, faz parte da proposta de dar total acessibilidade aos 

atos do futuro governo.  

 

 

Inclusão 2  

De acordo com esta proposta, anunciada recentemente pelo governador eleito, todos os 

comunicados oficiais da futura gestão serão traduzidos/interpretados em libras. Na 

solenidade, somente o discurso de Moisés foi interpretado porque o evento foi 

conduzido pelo TRE-SC. 

 

 

Santos 

De acordo com Eduardo Bolsonaro, a informação de que a futura primeira-dama 

tenciona retirar imagens sacras do Palácio do Planalto é só mais uma ‘fake new’. O 

deputado federal compartilhou em suas redes sociais uma fotografia que comprova que 

o presidente eleito tem a imagem de Nossa Senhora Aparecida em casa. 
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Recesso 

Agora diplomado, o deputado estadual eleito Felipe Estevão reafirmou que, assim que 

assumir, apresentará uma proposta de emenda à Constituição estadual para acabar com 

o recesso parlamentar do meio do ano. Atualmente, os deputados têm direito a 50 dias 

de recesso parlamentar, que ocorre no meio e no final do ano, e a intenção do pesselista 

é que permaneça apenas o recesso de final do ano. 

 

 

Transparência 

A Assembleia Legislativa aprovou, nesta semana, dois projetos de lei para dar mais 

transparência às ações e despesas do Poder Público estadual. Uma das propostas obriga 

a publicação da agenda de compromissos oficiais dos agentes do governo do Estado. A 

outra obriga o Poder Público catarinense a divulgar o custo total da publicidade 

institucional veiculada em meios de comunicação. 

 

 

DIZEM, MAS EU NÃO AFIRMO  

Que só vai vazar a imagem do santo Lula... 

 

 

 
 

China na presidência 
 

O Tribunal de Justiça de Santa Catarina notificou, na tarde de ontem, o presidente da 

Câmara de Vereadores de Capivari de Baixo, Adam Dutra Machado, da decisão da 

Segunda Câmara de Direito Público do órgão, reconhecendo a validade das eleições 

para a mesa diretora, realizadas em janeiro do ano passado. Sendo assim, a presidência, 

neste restante de mandato de 2018, que seja de apenas dez ou 11 dias, deve passar para 

as mãos de Herivelton Silva de Souza, o China, do Progressistas. Será ele quem dará 

posse, no próximo dia 1º, ao correligionário Thiago Viana, que comandará o Legislativo 

capivariense durante todo o ano de 2019. 

 

 

Dias Toffoli, “o fascista” 

Ninguém ainda fez essa afirmação? Mas vão fazer, com certeza. Os petistas não 

perdoam “traidores”. Mas o que é que o ministro Marco Aurélio quis fazer ontem, hein, 

gente? O Brasil esteve à beira do caos institucional com a extemporânea e irresponsável 

iniciativa. Ainda bem que Dias Toffoli não se deixou dominar por “paixões partidárias 

passadas” e tomou a atitude mais republicana de um ministro do Supremo já vista nos 

últimos tempos. Salvou a pátria. O Lula que vá servir de Papai Noel na cadeia. 
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Confirmando o que prometeu  

Fiel ao discurso que lhe acompanhou durante a campanha, “de aproveitar ao máximo 

servidores do quadro de carreira na composição do governo”, o futuro governador, 

Carlos Moisés, anunciou ontem dois nomes bastante identificados com as instituições 

que vão comandar. No meio da tarde, ele apresentou Eduardo Alexandre Corrêa de 

Machado como futuro presidente da Agência de Fomento do Estado de Santa Catarina 

S.A. Ele está há 12 anos no conhecido Badesc, aprovado em concurso público para 

técnico de fomento, e atua hoje como gerente de auditoria.  

 

 

Uma tubaronense na Casa  

Um pouco mais cedo, Moisés já havia apresentado a engenheira Roberta Maas dos 

Anjos como presidente da Casan. Roberta é de Tubarão, engenheira civil formada pela 

Unisul e mestre em gestão da inovação pela Ecole Nat. Supérieure des Mines St-

Etienne, da França. Também é engenheira sanitarista e ambiental pela Ufsc, técnica em 

saneamento pela Escola Técnica Federal de Santa Catarina, e também tem habilitação 

profissional plena para o magistério do ensino 1ª à 4ª série – conferida pelo Colégio 

Coração de Jesus.  

 

 

Na empresa e entidades  

Não obstante o curriculum acadêmico, as qualificações profissionais de Roberta mais 

que a credenciam para o cargo. Além de atualmente ser engenheira sanitarista e chefe da 

Divisão de Convênios Internacionais da Casan, bem como vice-presidente do Conselho 

Regional de Engenharia e Agronomia de Santa Catarina (Crea-SC), a tubaronense 

também é presidente da Abenc – Associação Brasileira de Engenheiros Civis, 

Departamento Santa Catarina, tendo atuado na Associação Catarinense de Engenheiros 

Sanitaristas e Ambientais (Acesa) e cumprido outras funções no Crea-SC.  

 

 

Os desafios 

Já que o próprio Carlos Moisés fez questão de afirmar, através de uma postagem na sua 

página do Facebook, que o desafio maior é fazer com que a Casan amplie o percentual 

de tratamento de esgoto no Estado, hoje restrito a 40% da população, bem como tornar a 

empresa mais acessível por meio da tecnologia e também sanar a falta de abastecimento 

de água potável em alguns pontos do nosso território, principalmente durante a 

temporada de  verão, que está se iniciando, penso que não poderia ter feito escolha 

melhor para assumir a presidência da empresa. 

 

 

Mais que preparada 

É que hoje já cabe a Roberta, como chefe da Divisão de Convênios Internacionais, a 

gestão do Programa de Saneamento Ambiental do Estado de Santa Catarina (operação 

de crédito da Casan junto à Jica, que financia dez sistemas de esgotamento sanitário no 

Litoral, no valor de 14,426 bilhões de ienes), tornando-a expertise no assunto. Ademais, 

a tubaronense apresenta também grande habilidade e conhecimento em financiamento, e 

busca recursos e orçamentos de projetos de sistemas de abastecimento de água e 

sistemas de esgotamento sanitário, assim como na área de licenciamento e fiscalização 

ambiental. 
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Alguém explica? 
 

O término da construção da segunda ponte da área urbana de São Ludgero sobre o Rio 

Braço do Norte ficará para o ano que vem. Ocorre que houve o deslocamento de alguns 

centímetros na placa que compõe a pista de rolamento do primeiro bloco da estrutura, 

na margem direita do rio, poucos dias depois da concretagem, feita em novembro. Os 

técnicos garantem que não houve dano à estrutura, e realizaram uma ação emergencial 

de estabilização do local.  Tendo em vista o problema, a empresa pediu um aditivo de 

prazo para terminar a ponte – até 30 de março. O prefeito Ibaneis Lembeck garante que 

o município tomará providências quanto a eventuais prejuízos. Com toda a tecnologia 

que temos nos dias atuais e com tantos engenheiros formados, como explicar os 

inúmeros problemas que temos com obras em nossa região? O que está ocorrendo? 

Quem desejar pode nos mandar as devidas explicações. 

 

 

Entrelinhas 

 

É bem provável que os gerentes da Epagri e da Cidasc em todo o Estado sejam 

substituídos no novo governo, de forma gradual, dentro dos próximos seis meses. Não é 

descartada também a continuidade dos trabalhos de alguns deles. As duas empresas, 

tocadas por funcionários de carreira, estão, hoje, muito bem administradas. 

 

 

O Hercilio Luz FC, a Academia Tubaronense de Letras e a prefeitura municipal de 

Tubarão estão convidando para o lançamento do livro “Arquibancada Vermelha e 

Branca – Cem Anos de História”, uma edição comemorativa ao centenário do clube. O 

evento será realizado hoje, às 20h, no Clube 7 de Julho. 

 

 

A partir de janeiro do próximo ano, a Unisul não encaminhará mais boletos bancários 

impressos para o endereço de colaboradores e estudantes. Passando para o meio digital, 

a universidade torna o processo ecologicamente mais sustentável, reduzindo o gasto 

com papel. A média de impressões, por mês, na Unisul, chegava a 21 mil boletos. 

 

 

Prefeito Edvaldo Bez de Oliveira e o procurador do município de Gravatal, Ramíres 

Zomer, estão comemorando o fato de o Tribunal de Contas do Estado ter aprovado as 

contas do exercício de 2017 do município. O popular Vardo também ficou satisfeito 

com o fato de ter sido paga aos servidores a segunda parcela do décimo terceiro salário. 

 

 

A servidora de carreira da Casan, tubaronense Roberta Maas dos Anjos, foi anunciada 

ontem pelo governador eleito, Carlos Moisés da Silva, como a futura presidente da 
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Casan. Formada pela Unisul em engenharia sanitária, Roberta é considerada, pelos seus 

colegas na empresa, como uma pessoa competente e determinada. 

 

 

Fabrício Queiroz, ex-assessor do deputado Flávio Bolsonaro, não compareceu ao 

Ministério Público do Rio de Janeiro ontem para prestar esclarecimentos sobre a 

movimentação suspeita em sua conta, no valor de R$ 1,28 milhão, identificada pelo 

Coaf. Seu advogado alegou problemas de saúde.  

 

 

Prefeito de Tubarão, Joares Ponticelli, está pensando em realizar mudanças em seu 

governo. Pretende trocar alguns secretários e demitir comissionados que não estão 

correspondendo. Ponticelli quer ter mais acertos do que erros no novo ano, para poder 

garantir sua reeleição. 
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O rumo do PSDB 

 

O jovem advogado Ralf Zimmer Júnior, ex-defensor público-geral, levantou um tema 

que deverá ganhar corpo dentro do PSDB. Entendendo o momento eleitoral que tirou o 

partido do poder e triturou as penas, vê seu partido derreter no calor da escolha do 

eleitor. Embora todo o trabalho realizado pelo deputado e presidente do partido, a sigla 

foi engolida em uma majoritária equivocada que se asfixiou. Tirou o ar das bancadas 

estadual e federal que caiu na distância das urnas. Marcos Vieira doou sangue em veias 

entupidas. Zimmer defende uma nova roupagem, modos transparentes e compromisso 

social. Interesse pessoal zero e Napoleão Bernardes na presidência do coletivo. Quadro 

que ganhou força por sua juventude e entrega plena ao partido. Sai com farto depósito 

de confiança pelo gesto de sacrifício. A partir de agora, os tucanos são outros. 

 

 

 

Visto 

Com a diplomação de ontem dos eleitos em outubro, fica definitivamente declarada a 

escolha do eleitor. O grito dado pelas urnas mudou, completamente, o quadro político 

de SC. Foi a derrubada da política velha por outra que vai se tornar como.  

 

Ela 

Como o presidente do Tribunal Regional Eleitoral deu início à diplomação pelas 

mulheres, quem mais chamou a atenção foi a deputada Ana Campagnolo, filha adotiva 

de Olavo de Carvalho. O mesmo que afirmou que jornalista é inimigo do povo. 
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Inimigo? 

Olavo de Carvalho é aquele guru do estado da Virgínia que, distante, fez filhos 

ideológicos em vários lugares do país. Ao afirmar que jornalista é perigoso para a 

sociedade, envia uma mensagem subliminar de extermínio da classe.  

 

Perigo 

Para a democracia, que tem no jornalismo seu pilar central, a observação de Olavo de 

Carvalho é uma punhalada na jugular da existência humana. O jornalista escreve o que a 

história, depois, conta. O professor nega o valor profissional.  

 

Ramificação 

Ao dar luz à liderança da também professora e deputada estadual Ana Campagnolo, 

agora diplomada, Olavo de Carvalho ganha uma porta-voz à sua semelhança. 

Intolerante com tudo, e todos, começa uma nova era no Brasil.  

 

Experiência 

Como a esquerda foi pateticamente engolida por sua incapacidade de manter a ética 

então defendida, a direita assume este posto, mas com o gadanho em punho. Vai ceifar, 

à moda olavismo, as raízes dentro da sala de aula.  

 

Corrosão 

Há quem afirme que a professora Campagnolo vai se moldando conforme o tempo 

dentro da Alesc. Mas seu temperamento curto será o estopim de um enfrentamento 

descontrolado entre ela e Luciane Carminatti.  

 

Ringue 

A luta entre ideologias de classe representado nas duas deputadas do PT e PSL, terá um 

espetáculo à parte dentro da Comissão de Educação, reduto controlado apenas pela 

lulista. Com a entrada da olavista na comissão, é convulsão de intolerância.  

 

Educação 

Fora a deputada expelindo intolerância, os demais diplomados ontem tem algo de 

educado e com novos tempos dentro da Alesc. A escolha política do eleitor é um novo 

recado de convivência entre quem vai dar destino às leis a seu favor. 

 

Ele 

Ricardo Roesler, presidente do Tribunal Regional Eleitoral, irradiava satisfação pelo 

dever cumprido. Na sua pessoa, a eleição transcorreu na tranquilidade. Embora o clima 
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de terror entre as partes em combate, o TRE agiu perfeita e honrosamente, consolidando 

a democracia.  

 

Recado 

Ricardo Alba, deputado ontem diplomado que falou em nome dos demais estaduais, foi 

rápido e disse o que era necessário. Mostra que, já na saída, vai ser ágil e sem rodeios 

no trato público. Valeu-se da experiência em Blumenau.  

 

Campeões 

Hélio Costa, o jornalista policial que chegou à Câmara com seu estilo próprio e 

inconfundível, deu o recado que defendeu durante o pleito. Vai combater, ao lado da 

bancada da bala, o projeto mor de Jair Bolsonaro e Peninha Mendonça.  

 

Então 

João Rodrigues ficou fora da festa de ontem na Capital. Aguardando o desfecho do 

pedido de prescrição, não compareceu ao evento. Se ficar como está, volta para 

Chapecó. À noite recolhe-se e, em horário comercial, trabalha.  

 

Vácuo 

Rogério Peninha Mendonça vai ocupar o espaço que João Rodrigues deixa. Rápido no 

gatilho político, o deputado federal diplomado ontem vai ganhando a simpatia e o 

respeito dos demais. Seu nome será forte em SC.  

 

Humildade 

A desenvoltura de Carlos Moisés, ontem na diplomação, chamou a atenção. Sereno, de 

fala mansa, cumprimentou a todos com cordialidade e atenção. Se assim permanecer, 

será macio no governo. Carimbou.  

 

Discreta 

A vice Daniela Reinehr compareceu à festa de pós-consagração da democracia com a 

leveza que marca sua feminilidade. Foi completamente invisível embora vista. Ficou no 

seu lugar mostrando-se na altura do cargo que carrega. 
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Proposta aprovada ontem na Assembleia é de autoria do deputado Rodrigo Minotto, 

do PDT de Criciúma 

 

Assembleia Legislativa aprovou ontem projeto do deputado Rodrigo Minotto, do PDT 

de Criciúma, que dispõe sobre a obrigatoriedade da publicidade da agenda do Poder 

Executivo. 

 

A matéria determina a divulgação eletronicamente com antecedência de 24 horas. 

 

São considerados agentes públicos, neste caso, Governador, vice-Governador, 

secretários de Estado, presidentes de empresas públicas estaduais e presidentes de 

fundações públicas estaduais. 

 

Projeto agora será avaliado pelo Governo para sanção ou veto. 
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